



IN MEMORIAM

Necrológica del profesor Antonio Herrera Rodríguez

In Memoriam of Professor Antonio Herrera Rodríguez



Almería, 9 diciembre 1942 / 16 diciembre 2023

Recientemente ha fallecido el Prof. D. Antonio Herrera Rodríguez, personalidad indiscutible de la Cirugía Ortopédica Española y presidente de nuestra Sociedad en los años 1996-1998.

El profesor Herrera nació en Almería, ciudad en la que no desarrolló su actividad profesional pero siempre se sintió muy orgulloso de sus orígenes, haciendo constantes referencias a ella en sus conversaciones. Cursó sus estudios de Medicina en la Universidad de Granada, y terminados estos realizó su formación en Cirugía Ortopédica y Traumatología en el Hospital San Cecilio de Granada, ampliando su formación en Francia con los profesores Judet, Kempf y Cotrel. Pronto obtuvo la plaza de jefe del servicio de Cirugía Ortopédica del Hospital Miguel Servet de Zaragoza, centro donde desarrolló toda su actividad profesional en el campo asistencial, investigador y docente, formando más de un centenar de médicos residentes y creando, en los más de 40 años que trabajó en dicho hospital hasta su jubilación, una verdadera escuela difundida por toda la comunidad autónoma de Aragón. Pero su actividad profesional no se quedó aquí. En 2002 obtuvo la plaza de profesor titular de Cirugía Ortopédica y Traumatología de la Facultad de Medicina de Zaragoza y pronto la cátedra, objetivo que siempre lo consideró prioritario en el campo profesional. En todas las facetas de

su trabajo, asistencial, docente e investigador, el profesor Herrera destacó por su profesionalidad, su entrega total y su vocación, siendo siempre exigente con el cumplimiento del deber, primero consigo mismo y después con todos aquellos que le rodeábamos en el trabajo. Su constancia en el trabajo fue permanente incluso después de su jubilación, permaneciendo como profesor emérito de la Universidad de Zaragoza y realizando una intensa actividad investigadora hasta el fin de sus días. Publicó más de un centenar de trabajos en revistas de reconocido prestigio, varias de ellas en este último año.

El profesor Herrera ha sido una verdadera personalidad y referencia nacional e internacional en el campo de la Cirugía Ortopédica, personalidad y referencia que le llevó a la presidencia de la SECOT en el bienio 1996-1998. De la misma forma fue impulsor de otras sociedades científicas de las que fue también presidente, como la Sociedad Aragonesa de Cirugía Ortopédica y Traumatología (SARCOT), Sociedad Española de Fracturas Osteoporóticas (SEFRAOS), Asociación Española de Medicina y Cirugía del Pie, Sociedad Española de Enfermedades del Raquis, entre otras.

El profesor Herrera nos ha dejado, pero su recuerdo, su memoria y su huella siempre perdurarán en nuestra Sociedad y en todos los cirujanos ortopédicos de nuestro país.

Desde estas líneas queremos mandarle nuestro cariño y un fuerte abrazo a Amelia, la que fue su compañera, esposa y firme apoyo, y a sus hijos y nietos de los que siempre hablaba y de los que se sentía enormemente orgulloso.

Descanse en paz.

J. Albareda Albareda
Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa, Zaragoza,
España
Correo electrónico: albaredajorge@gmail.com